
 

 

 
 
 
 

© On ajoute souvent un « e » :  

   

 

 

© Les noms finis en -ier se transforment en -ière :  

 
 
 
 
 
 
 

 

 

© Les noms finis en -eur se transforment en -euse /-rice :  

 
 
 
 
 
 
 

 

© Les noms finis en -ien se transforment en -ienne :  

 

Le fminin et le masculin 

un ami une amie un voisin une voisine 

grand grande un cousin une cousine 

un fermier une fermière un sorcier une sorcière 

le policier la policière l’écolier l’écolière 

un chanteur une 
chanteuse un coiffeur une 

coiffeuse 

un 
inspecteur 

une 
inspectrice 

un 
formateur 

une 
formatrice 

un 
magicien 

une 
magicienne 

un  
musicien 

une 
musicienne 


